

amène un certain nombre aux pieds de notre glorieuse patronne.

— Les RR. PP. Martineau et Proulx, S. J., de Québec, ont prêché au commencement de ce mois une grande retraite à Matane. Les Pères y ont établi la *Ligue du Cœur de Jésus* dans laquelle tous les hommes de la paroisse sont entrés.

— Du 8 au 13 de ce mois, les RR. PP. Debongnie et Leclerc, C. SS. R., de Ste-Anne de Beaupré, ont prêché à Cacouna le renouvellement de la grande retraite qui a eu lieu l'année dernière. Ces pieux exercices ont fait beaucoup de bien.

— Du 10 au 13 de ce mois, le R. P. Turgeon, S. J., de Québec, a prêché une retraite de vocation aux élèves de rhétorique et des deux classes de philosophie du petit séminaire de Rimouski.

— Le rév. M. Alphée Perron, vicaire de l'Ile verte, a obtenu un congé de quelques mois pour le rétablissement de sa santé. Le rév. M. F. X. Dumais le remplace comme vicaire.

— A la fin d'octobre le R. P. Tielen, C. SS. R. de Ste-Anne de Beaupré, a prêché la retraite des élèves du pensionnat des Sœurs de la Charité de Rimouski.

— Par décret de Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Rimouski, la paroisse de St-François-Xavier, dans le comté de Témiscouata, a été supprimée et la missicu de St-Hubert est devenue le lieu de résidence de monsieur le Curé. Ce changement est dû à ce que la mission de St-Hubert a progressé beaucoup plus rapidement que l'ancienne paroisse de St-François-Xavier, qui n'a fait que décroître depuis plusieurs années.